

Pareja cubana de voleibol de playa debuta con victoria en Malasia



La Habana, 14 abr (RHC) La dupla cubana de voli playero conformada por Nivaldo Díaz y Sergio González tuvo un debut victorioso este viernes (hora de Cuba) en el circuito mundial de este deporte, que tiene como sede este fin de semana a la ciudad malasia de Langkawi.

En duelo disputado en horas de la mañana del sábado en Malasia, la pareja antillana, cuarto finalista en los Juegos de Río el pasado año, se impuso dos sets por cero, 21-16, 21-15 a su par estadounidense, integrada por David Mackenzie y Andrew Dentler, para avanzar a cuartos de final.

Nivaldo, de 23 años, y Sergio de 26, se medirán en las próximas horas a la pareja que resulte vencedora, entre los españoles Raúl Mesa –Cristián García, y los locales Idris Muhamad y Aham Shafwan

En la justa malasia en la rama varonil intervienen 16 parejas, procedentes de diez países, los anfitriones se presentaron con seis equipos, Austria con dos, y con una sola pareja las representaciones de Estados Unidos, Estonia, Alemania, Serbia, Sudáfrica, Republica Checa, España y Cuba.

<https://www.radiohc.cu/index.php/noticias/deportes/127087-pareja-cubana-de-voleibol-de-playa-debuta-con-victoria-en-malasia>



Radio Habana Cuba